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8 Piéces
310 m?
Réf. 83700208
2890000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)
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Idéalement nichée au cceur du vieux village, a proximité des
commodités et des sentiers dans les Alpilles, cette propriété ancienne
de 310 m2, entierement rénovée en 2020 et rafraichie au printemps
2024, repose sur un terrain de 1011 m2.La maison principale dévoile un
salon baigné de lumiere, une cuisine équipée avec espace repas, et
quatre chambres en suite, dont une au rez-de-chaussée. Une
disposition astucieuse qui allie fonctionnalité et élégance.La seconde
maison offre un salon et une vaste chambre avec salle d'eau attenante,

créant ainsi un espace intime et accueillant pour les ...

Perfectly situated in the heart of the old village, close to amenities, this fully
renovated 310 sgm ancient property rests on a 1011 sgm plot.The main house
reveals a light-filed living room, a well-appointed kitchen with a dining area, and
four ensuite bedrooms, including one on the ground floor—a clever arrangement
that seamlessly combines functionality with elegance.The second house features a
lounge and a spacious bedroom with an attached bathroom, crafting an intimate
and welcoming space for guests.The meticulously landscaped, private garden
boasts a pool and a beautiful covered ...

BARNES ALPILLES LUBERON
15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIERES
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